

Berita - berita NOESANTARA

Sjahir menjokong peratoeran Pres. No. 6

Menoeroet berita Aneta hari ini dari Djakarta dalam satoe interpioe dengan wartawan „Antara“, Perdana menteri Sjahir setibanja di Jogja, menegaskan bahwa beliau masih beloe menerima laperan tentang pertemoean jg diadakan oleh pemerintah, Sajap Kiri dan Benteng Repoeblik.

Selanjoeitnja Sjahir menegaskan, bahwa tiap2 oesaha oentoek mengoe rangkan pertikaian antara partai2 akan disamboet dengan kedoea belah ta ngan.

Berkenaan dengan sidang pleno KNI Poekat Sjahir menerangkan, bahwa se andainya peratoeran Presiden no. 6 di tolak, hal ini tentoe akan menimboelkan kegentingan dalam soal politik dewasa ini. Djika sekiranya hal itoe terjadi djoega, beliau tidak akan membenarkan oentoek memboebarkan KNI Poekat; ini akan menimboelkan pertentang an baroe jang lebih hebat lagi dikalangan kalangan politik. Djoega Sjahir me nganggap, bahwa keadaan penghidoean pendoeoek baik sadja. Hari itoe djoega pembesar2 Repoeblik dan kores ponden koresponden melandjoetkan perdjalanannja ke Malang.

KEROESOEHAN DI TERNATE

Jogja, 22-2 (Antara)
Aneta mengabarkan dari Ternate bahwa tgl 21-2 toedjoe orang Moes lima tiwas dalam keroesoeahan di Patta ni (Halmahera) disebabkan oleh „pro paganda Islam fanatiek jang dilakoekan oleh Hadji Salahoeidin“ jang kata berita itoe menerangkan kepada pengikoet2 nja dapat membikin mereka tidak ma kan pelor dan mendjandjikan soerga bagi mereka sesoedah mati.

Salahoeidin memaksa orang2 Moesli min oentoek mengikoeti gerakannja dan meninggalkan orang2 Kristen. Selanjoeitnja Aneta mengabarkan bahwa seriboe peroesoeh jg berkoempoel disekitar mesjid menjerahkan diri pada Soelitan dan pasoeakan jang datang. Tidak dikatakan bagaimana tiwasnja atau siapa jang meniwasikan toedjoe orang Moeslimin itoe. Salahoeidin dan doea orang pengikoetnja ditangkap dan jibawa ke Ternate oentoek diperiksa.

PEMOEDA INDONESIA MENDJADI ANGGOTA WORLD FEDERATION OF DEMOCRATIC YOUTH

Jogja, 22-2 (Antara)
Seperti jang telah pernah kami kabarkan, baroe2 ini badan Kongres pemoe da Indonesia telah mengirinkan daftar2 anggotanja dan apa2 jang mendjadi oesahanja kepada poekat World Federation of Democratic Youth di Paris oentoek dipertimbangkan, patoet atau tidak nja pemoe da Indonesia mendjadi anggota Perserikatan Pemoe da Democratic International itoe.

Menoeroet boenjikawat jang diterima Bureau Youth Affairs (Sekretariat Oeroe san Pemoe da) di Djakarta tanggal 21-2 Badan Kongres Pemoe da Repoeblik Indonesia dengan rasmi telah diterima mendjadi anggota World Federation of Democratic Youth.

KEBAKARAN DIKAPAL „FORTUNE“

Jogja, 21-2 (Antara)
Roeangan dari kapal dagang Inggeris „Fortune“ jang tgl 8 boelan 2 tiba di Tjirebon terbakar. Berhoebong keba karan itoe, menoeoet Aneta, maka kapal peroesak Belanda „Kortanaer“ beroe membolehkan kapal „Fortune“ itoe membongkar semen dipelaboehan Tjirebon oentoek menjegah mendjalarnya api.

„Kapal peroesak Belanda itoe,“ kata Aneta seteroesnja berlaboe di Tjirebon oentoek mengawasi adanja pembongkaran barang2 jang „melanggar peratoeran“ export dan import dari pemerintah Hindia-Belanda. Dalam pada itoe anak2 boeah kapal „Fortune“ membongkar poela roeangan kapal jang berisi ban2 truck dan ban2 speda. Kemoedian kapal itoe diangkoet oleh matroos kapal kapal Belanda „Kortanaer“ ke Djakarta, atanja oentoek diperiksa lebih landjoet. Tindakan Belanda itoe diprotes oleh anak boeah kapal „Fortune“.

Pemerintah Belanda tidak mengobah politiknja

Diawaban di Tweede Kamer

Djakarta, 24-2 (Antara)

Menoeroet Aneta dari Den Haag Pemerintah Belanda di Tweede Kamer tentang Indonesia dalam „memorie van antwoord“ atas perselah sementara dari sidang „Eerste Kamer“ tentang anggaran belanda kementerian Oeroesan daerah seberang laetan ditegaskan bahwa pemerintah Belanda dalam djawaban ini mendjelaskan lagi pendiriannja terhadap soal Indonesia adalah bahwa pemerintah Belanda tidak akan merobah toedjoean politiknja, djoega tidak, bila pemerintah Belanda terpaksa mendjalankan tindakan militer. Pemerintah Belanda menolak tjara kekerasan, jang dengan ini pertama2 ketertiban hoekoem jang lama di Indonesia haroes diperbaiki dengan memakai alat2 kekoesaan jang ada disana, tapi disamping itoe pemerintah menjoeroeh Komisi Djenderal djangan doeloe menanda tangani persetoedjoean Linggardjati selama gentjatan sendjata masih dilanggar jang senantiasja mengorbangkan djwa serdadoe2 Belanda dan rakjat Indonesia serta meroesakkan ketenteraman Belanda dan Indonesia.

Selanjoeitnja antara lain dalam memorie itoe diterangkan, bahwa persetoedjoean Linggardjati terletak didalam oekoeran ketertiban hoekoem jg baroe. Nilai politik dari Linggardjati teroetama terletak dalam perkatan, bahwa dengan mengakoei kekoesaan de facto dari Repoeblik Belanda menoeoedjoean boekti jang njata dari maksoed2 jang baik dari Belanda dan dari daja oepaja Belanda akan meweodjoean kerdja sama atas dasar persamaan martabat politik. Menoeoet pengertian Pemerintah soal sampai berapa besar kekoesaan njata dari pro Repoeblik dalam re poebliknja tidaklah begitoe penting. Orang semoea haroes tahoe, bahwa se lama ketertiban hoekoem beloe ter woedjoean dan apabila keperjtajaan jang ditjoerahkan kepada Repoeblik ternjata memaloeakan, maka tanggoeng djawab pemerintah Belanda akan tidak ada.

Pemerintah Belanda tidak dapat me ngakoei bahwa laperan Koets itoe mengoerangkan pengertian. Djasanja karena ia memboektikan bahwa dalam Repoeblik ada anasir jang konstruktif walupoen daerah Repoeblik terpenjil. Prestasi jang diseboetkan dalam laperan ini memoeoehi harapan, bahwa Repoeblik akan berhasil oesahanja dalam kerdja bersama dengan penasihat, ahli ahli teknik Belanda dan lain2 oentoek menjegah negeri itoe dari keroeoetoe an ekonomi dan kerdja bersama oen toek pembangoenan ekonomi disana.

Disamping krisis ekonomi, Repoeblik mengalami pelbagai kesoeakan dalam negeri dilapangan politik oleh doea tjem perdjoeangan jaitoe: oentoek ke merdekaan nasional dan kekoesaan Islam atas negeri. Tidak ada partai politik dalam Repoeblik jang tidak memper doelikkannja; Repoeblik nanti moengkin mendjadi negara Islamis dan demokras i atau djadi negara Marxisis.

Inilah jang menjebakkan perdjoeangan antara dalam mereboet kekoesaan politik tidak dapat dilakkan. Tidak dapat disangkal, bahwa perboetoean ke koesaan ini banjak sedikitnja mengantjam kedoeoekan Pemerintah Poekat Repoeblik. Karena Pemerintah Repoeblik beloe sanggoep membetoet soe scenan pembesar2 jang betoe2 bekoesa dan beloe sempoerna tjaranja bekerdja dari djabatannja maka, pemerintah Repoeblik menghadapi krisis, jaitoe: soekar baginja menjoeroeh rak jatnya patoeh kepadanja jang antara lain ternjata dari pelanggaran gentjatan sendjata jang sistematis dilakoekan T.R.I.

Toedjoean jang tetap dari Pemerintah Belanda ialah mengadakan persetoedjoean politik dan atas dasar itoe Repoeblik diminta akan menepati apa jang di setoedjoeinja. Djoega karena inilah maka pihak Belanda tidak segera menanda tangani persetoedjoean Linggardjati sebeloe Repoeblik memoeoehi sjarat2 jang menoeoet pendapat Pemerintah Belanda soedah pantas.

Pemerintah Belanda berpendapat, bahwa Linggardjati tidak berbahaya bagi Malino. Dalam rentjana persetoedjoean Linggardjati ada terjalin sesoetoe jang boleh didjadikan dasar bagi Malino, sementara fasal doea sampai lima dari persetoedjoean Linggardjati bersamboengan dengan konkloesi di Malino.

Soematera akan mengambil faedah dari ini. Atas oedjaran, bahwa Pemerintah Repoeblik diktatorial dan fascistia, Pemerintah Belanda mendjawab, bahwa Repoeblik diktatorial dan fascistis. Peme tingkatan seperti Negara jang beloe beroendang oendang dasar.

Terhadap gentjatan sendjata Pemerintah Belanda berpendapat, bahwa lama betoe2 baroe pihak Repoeblik menge loarkan perintah hentikan tembakan enembak dan kedoeoekan militer se perti jang diserahkan oleh Inggeris

keamanan sehingga tentera pendoeoek an Inggeris digantikan tentera Belanda dengan tidak mendapat ganggoean.

Pemerintah Belanda yakin, bahwa memperbaiki dan mendjaga ketertiban dan ketenteraman perloe dipakai keke rasan. Sebab itoe maka Pemerintah menjoeroeh larang Komisi Djenderal menanda tangani persetoedjoean Linggardjati sebeloe dikeloarkan perintah hentikan tembakan dan sementara itoe pemerintah berniat membiarkan orang melanggar gentjatan sendjata.

Pemerintah Belanda meminta soepaja Komisi Djenderal menjoeorahkan perhatianja kepada kaeom interniran dipedalaman. Tapi pemerintah berpikir bahwa penanda tanganan Linggardjati djangan digawengkan kepada habisnja kaeom interniran diangkat dari daerah Repoeblik, karena pengangkoetan ini mengalam kesoeakan jang dimakloemi dan bila persetoedjoean ditanda tangani moengkin pengangkoetan akan moe dah djalakan.

Meneri, Oeroesan Daerah Seberang Laoetan menerangkan, bahwa menoeoet pendapatnja, pendirian „Hindia Belanda“ sebenarnya memang tidak menjetoedjoei pengirman beras Repoeblik ke India dan ditolaknja, toedoehan, Dr. van Mook.

Van Mook melapoer

Tentang Repoeblik Indonesia boelan September 1945

Djakarta, 22-2 (Antara)

Kantor perkabaran Belanda „Aneta“ menjarkan bahwa pada memorie van antwoord atas perselah sementara dari Eerste Kamer tentang anggaran belanda kementerian oeroesan daerah seberang laetan dilampirkan nasehat Dr. van Mook jang dikirirkan tgl 3-9-45 kepada Lord Louis Mountbatten, doeloe Panglima Tertinggi dari tentera Serikat di Asia Tenggara bahwa jang dikatakan Repoeblik Indonesia adalah bikinan Djepang jang bertopeng gerakan jang tim boel sendirinja. Tanggal jang bertoeoet ia menoeoedjoean bahwa pemben toek disekitar Pemerintah Soekarno adalah sesoedah Djepang menoeoehi sjarat2 serikat.

Dari daftar anggota „Panitia Persiapan Indonesia Merdeka“ tgl 19-8 1945 dapat ditetapkan bahwa gerakan itoe terbatas di Djawa sadja. Betoeknja se benarnya seperti pemerintahan seorang diktator menoeoet atoeran Djepang. Sifatnja jang teroetama ialah kesetiaan kepada politik Asia Raja.

Djangan diakoei walupoen de facto!

Mesti disangsikan apakah pemerintah boneka ini besar pengikoetnja, djoega karena beberapa orang Djawa jang penting tidak tertajat dalam daftar anggota panitia itoe tapi menoeoet panitia ran radio dalam negeri pemerintahan militer jang bertanggoeng djawab se soedah memperkenankan dia mengamb blik bentoek pemerintahan jang teratoer. Soenggoeh penting sekali, organisasi jang sangat ekstremis ini djangan di akoei. Djika diakoei walupoen tidak langsoeng dan de facto, moengkin merimboelkan kesoeakan sebesarnja mendatangkan kekatjauan dalam batin orang2 Indonesia jang masih setia kepada ketertiban jang sja.

Mendjaga organisasi jang didirikan dibawah pengawasan Djepang ini, soe toet tindakan jang bertentangan dan

tidak seorang djoega jang akan menger ti kedoeoekan begini.

Karena itoe dengan keras dinasihati, malahan pada masa pertemoean pertama oempamanja mengenai gerombolan orang Rapij soepaja mendjaga tang goeng djawab pemerintahan militer se penoeoehja dan dihindarkan sama sekali peroeendangan dengan jang dinamakan pemerintahan Soekarno.

Teroes tinas sampai Nica datang!

Pegawai2 Pemerintah ditajap tiap tem pad diakoei oentoek sementara, dengan tidak oesah diperiksa doeloe apakah mereka jang diangkat oleh goeborneo militer Djepang akan dipandang tidak sah, ataukah beberapa orang diantara mereka kollaborator jang terkenal. Pemerintahan militer ini haroes didasarkan atas pekerjaan jang tepat dengan jang mengoeroes negeri pada waktoe itoe, sebagaimana jang disoesoen di bawah pengawasan goeborneo militer Djepang, dengan mendjaga tanggoeng djawab pemerintahan itoe sampai digantikan oleh Pemerintahan militer Serikat dan Nica.

Achirnja perloe dihindarkan kesalah an pertama, haroes dikeloarkan peng oemoenan jang menjatakan bahwa jg diseboet Repoeblik Indonesia dan pemerintahnja tidak diakoei dan kedoea pena sihat2 politik „Hindia Belanda“ jang banjak sedikitnja berpengalaman akan ditamboahkan kepada tiap rombongan jang masoek ke Djawa sebeloe datang tentera pendoeoekan dan Nica.

Demikianlah nasihat van Mook kepada Mountbatten jang diboeatnja pada boelan September 1945. Patoet ditetapkan bahwa dalam pedato radionja tgl 10-11 malam van Mook ini djoega mengakoei bahwa adanja Repoeblik itoe adalah satoe kenjataan dan bahwa adanja itoe menoeoet van Mook sendiri tidak dapat disingkirkan begitoe sadja.

Wavell berhenti

Atas desakan Partai Kongres di New Delhi

Jogja, 23-2 (Antara)

London: Radja moeda Wavell kabarnya telah berhoebong dengan Churchill sebeloe Atlee mengoemoekan pemetjattanja. Ketika Churchill menanjalkan kepada Atlee tentang pemetjatan Wavell itoe ia soedah menge ahoei benar benar bahwa pemetjatan itoe akan terdjadi.

Tidak sanggoep

Asaf Ali doeta besar India boeat Washington kabarnya ketika datang ke London menjampai desakan kalangan Partai Kongres di New Delhi soepaja Wavell diperhentikan. Kalangan politik di London sekarang mendoea bahwa Wavell dalam 3 minggu ini sebeloe njwa meletakkan djabatan tidak akan dapat mengakoeikan Partai Kongres dan Persatoean Moeslimin.

„Djika ia dapat maka ia adalah ahli Negara jang paling besar, menoeoet sedjarah“.

Konservatif menghalangi

Kaeom Konservatif dimadjelis tinggi adalah partai jang paling koekat sedang dimadjelis rendah Partai Boeroeh jaitoe Partai Pemerintah.

Kaeom Konservatif sekarang hendak

ICHTISAR

LOEAR NEGERI

Kapal perang Tiongkok „Tai Kong“ dengan memoeat 200.000 serdadoe Tiongkok jang dilatih di Amerika tidak berapa lama lagi akan berangkat ke Djepang oentoek toeroet mendoeoeki negeri ini.

Lima orang anggota panitia pembagian keroegian perang Tiongkok akan berangkat ke Djepang oentoek mengawasi pengangkoetan pertama dari barang2 Djepang ke Tiongkok jang be roepa 50.000 mesin2 dan 33.000 ton besi dan wadja, sebagai pembajaran keroegian perang.

Trygve Lie, sekretaris oemoem UNO telah menolak permintaan oeng dari panitia persiapan organisasi pengoesi internasional sebanjak 250.000, goena memberikan pekerjaan oentoek me reka.

Roesia sekarang ini baroe menjetoedjoei oentoek menjelidiki soal pembajaran pindjam sewa kepada Amerika se banjak 11.298 djoeta dollar sesoedah nja satoe tahoen tidak menjinggoeng hal terseboet, kata kementerian loear negeri Amerika kemarin. Walupoen demikian, Moskow beloe menjatakan kesanggoepannja oentoek membersihkan segala oetangnja jang ada pada Amerika.

Kementerian Loear Negeri Amerika mengoemoekan bahwa rekening pindjam sewa Perantjis, Inggeris, Belgia, Toerki, Australia dan Zealand baroe 6 boelan jang laloe telah beres. Sedang oetang pioletang Amerika kepada Tiongkok, Joenani, Belanda dan Noerwegia masih akan dibtjarkan.

Doeta USA oentoek Tiongkok jaitoe Stuart kemarin doeloe telah terbang dari Nanking ke Shanghai dan akan mengadakan penindjauan poela ke Kanton, Hongkong dan kepulauan Hainan.

Paris: Menoeoet kantor berita Perantjis kemarin Tiongkok telah menjam paikan nota kepada pengoeroes besar mintak toeroet dalam konperensi Moskow dimana nasib Djerman dan Austria akan ditjoekkan.

Kabarnya Tiongkok tidak akan meng akoei kepoetoesan2 tentang Djerman dan Austria djika tidak boleh toeroet bitjara.

Lahore-Reuter: Doctor Omar Hajat Malik salah seorang pemimpin Moslem League jang tiga minggu jang laloe di tahan pemerintah Punjab karena melanggar larangan pemerintah tak boleh mengadakan rapat oemoem, kemarin telah dimerdekan atas perintah Mahkamah Tinggi Lahore.

Tgl. 18-2 di Kwala Lumpur telah terdjadi oentoek pertama kali soetoe peristiwa jang beloe pernah terdjadi dalam sedjarah Malaya.

Dalam rapat rasnia, jang tidak boleh dihadiri oleh pers dari Dewan Penasihat Persatoean Malaya (Malayan Union Advisory Council) pada hari itoe telah diambil kepoetoesan akan mempergoe nakan ketejjangan oeng orang2 jang membajar padjak sedjoemlah 30525700 dollar goena membajar kembali ketejjalan gadji (backpay).

Tindakan ini telah ditjela keras oleh anggota anggotanja.

mentjoeba menghalangi terlaksannja niat pemerintah Inggeris oentoek me ngembalikan India kepada bangsa India dalam tahoen 1948 ini, sedang Atlee sebaliknja akan mentjari djalan djoega soepaja poetoesannja itoe dapat didja lankan.

Menoeroet berita tentang berhentinja Wavell sebagai radja moeda India ada bermatjam2 doegaan. Semoeanja itoe mengatakan bahwa pokoknja ialah per selisihan paham antara dia dengan pemerintah Inggeris.

Selanjoeitnja dari soember jg dapat dipertjajai diperoleh kabar bahwa mala han Wavell lah jang menganggap ke adaan India begitoe genting hingga Inggeris haroes menjerahkan tang goeng djawab atas beberapa daerah ke pada bangsa India sendiri.

Pemerintah Inggeris menganggap itoe terlaloe Pessimis. Kemoedian Wavell teroes minta berhenti dan di bolehkan.

KITA MENANTI

Linggardjati yang telah diperoleh dengan bersusah payah kini menjadi pokok pembicaraan yang hangat walau pun di Indonesia atau di Nederland oleh karena moentjoelnya tafsiran Jonkman.

Tafsiran itoe telah membikin soeasana yang moelanja djernih menjadi keroeh, karena bangsa Indonesia tidak bisa menerimanya; sebagai kata perdana menteri kita, tafsiran ini menekan kita kembali kekedoedoean Timoer Besar dan boekankah kita tidak mengingini kedoeudoean yang sedemikian?

Tafsiran itoe djoeja menjebakkan aliran2 yang semoela telah terbagi doea jaitoe sajak kiri pro Linggardjati sebenarnya sedang dilain pihak Benteng Repoblik sama sekali tidak menjetoedjoeinja, sekarang telah bersatue menentang Linggardjati a la Jonkman.

Kita tahoe bahwa Linggardjati sebenarnya adalah satue titian, yang akan memperhoebloengkan Indonesia dan Belanda setelah sedemikian lama bertikai, akan tetapi titian itoe akan robok kalau maksoed dan toedjoean adanya titi itoe dirobah robah.

Tiap orang akan mengakoei bahwa soeoeatue negara dengan setjepat moengkin akan meninggalkan zaman pertikaian dan akan bekerdja dengan sriat2nja akan pembangoenan negara nja yang telah sedemikian lama terbengkalai, akan tetapi maksoed yang moerni itoe tentoe tidak akan dapat terlaksana kalau soal kedoeudoean negaranya bloem lagi „djalah“ sebagaimana yang diingininja dan masih ditjampoeri oleh pihak lain.

Hal ini bagi bangsa Indonesia soedah menjadi satue kenjataan.

Pihak Belanda bagaimanapoen djoeja tampaknja tetap mempertahankan soeveriniteitnja didaerah ini, bloem lagi hendak merobah politiknja terhadap Indonesia.

Reaksi oleh tafsiran Jonkman tidak dapat dikatakan ketjil lagi, karena mereka yang semoelanja pro Linggardjati kini soedah menjadi contra. Sajak kiri yang demikian pro kepada naskah persetoedjoean sekarang telah memoe tar haloennja oentoe menentaanja.

Kita terkenang kepada tjermi hidoep sehari hari, yang menoeudjoeakan bahwa tiap orang yang kekoerangan akan soeka menerima dari sesama manoesia nja bantoean, toentoean dalam meranoeng laoean penghidoepan, akan tetapi satue kenjataan yang tidak dapat disangkal tiap orang walapoen bagaimanapun soeasahnja, walapoen bagaimana miskinnja, sebagai seorang yang tahoe akan harga dirinja akan menolak bantoean atapoen toentoean, djika roemah tangganja ditolong oentoe di roesak.

Tjermi hidoep sehari hari ini dapat kita pergoenakan dalam perdjoeangan doenia sedjagat. Bangsa Indonesia soeka bekerdja sama dengan bangsa2 lain nja, tapi doenia loear haroes pikirkan djoeja bahwa satue pertanjaan besar apakah rakjat Repoblik akan dapat menerima soeatoe persetoedjoean, yang tafsirannja dibedakan?

Dan soeora akan memberikan poetoe sen atas pertanjaan bisakah atau tidak bisakah diterima Linggardjati akan dapat didengar dari roeangan persidangan K.N.I. Poesat yang moelai hari ini bersidang di Malang.

Persidangan ini telah lama dinanti2, disanalah djatoehnja poetoesan atas nasib Linggardjati, bergoena atau tidak nja, oerharga atau tidaknja naskah persetoedjoean itoe, apakah Linggardjati hanja sepotong kertas belaka yang tidak berharga disanalah akan dapat didengar segala2nja.

Terima atau tidaknja Linggardjati akan bergoentoe kepada kbidjaksanaan oetoesan segala lapisan di K.N.I. Poesat yang tentoe akan mempertimbang kan dengan sbidjaksana2nja pendiri an, apakah yang haroes diambil oleh seloeroeh rakjat goena kepentingan noesa dan bangsa disaat ini.

Boekan sadja Rakjat Indonesia dgn penoeh perhatian memperhatikan sidang Komite Nasional Indonesia Poesat kita di Malang, tapi djoeja loear negeri sekarang menoeudjoeakan perhatian kesana. Doenia loear djoeja hendak mengetahoei betaga ketetapan yang akan diambil oleh oetoesan segala lapisan rakjat dalam menghadapi keadaan politik yang baroe ini.

Soeasana politik yang melipoeti negara kita diwaktu ini boekankah dapat di petjah dengan moedah, dan poetoesan dengan kbidjaksanaan oentoe kepen tian seloeroeh rakjat tentoealah dengan sematang2nja nanti akan diper tinbangkan oleh ahli2 negara kita.

Walapoen bagaimana djoeja dengan seadil2nja rasanja soeoeatue pihak mempertahankan perdamaian agar djangan timboel persengketaan yang tidak di ingini, akan tetapi segala oesaha oentoe damai tidaklah akan ada goenanja kalau pihak lain masih terlampau banjak memikirkan kepentingannja sendiri.

Oleh sebab itoe kita haroes menanti apa poetoesan yang akan kita dengar, yang tentoe akan memberikan djawaban yang setimpal dengan kemoean masa disaat ini.

Tetap menolak Linggardjati a la Jonkman

Doea kepoetoesan besar dari konperensi Lasjar-rakjat seloeroeh Djawa dan Madoera

Magelang, 24—2 (Antara)

Kemarin tgl 23—2 pagi bertempat di Magelang telah berlangsung konperensi Lasjar Rakjat seloeroeh Djawa dan Madoera dengan dihadiri oleh tiga belas markas poesat daerah.

Rapat telah mengambil doea kepoetoesan besar yang mengenai organisasi dan naskah sebagai berikoet:

- 1) Organisasi. a) Oemoem: 1. Menetapkan kongres Lasjar Rakjat yang akan datang tanggal 15—20 April 1947 (empat bloem ditetapkan). 2. Mensjahkan dan melantik pengoeroes Markas Poesat Daerah. 3. Mengangkat instruktur oentoe Djawa Timoer dan Djawa Tengah (oentoe sementara Djawa Barat langsoeng dioeroes oleh Markas Besar). 4. Menetapkan dan mensjahkan lentjana dan pandji2. 5. Mensjahkan tanda anggota.

b) Kelasjkan: 1. Memenbentoe Kader Lasjar Rakjat. 2. Mengadakan Lasjar Rakjat „Gerak Tjepat“.

c) Barisan: 1. Menghidoepkan ge rakan pembanteraan boeta hoeroet setjara teratoe dan bersama2 pemerinteh dan badan2 lainnja, serta beroesaha menerbitkan lektoer yang bergoena oentoe desa desa. 2) Mengatoe ge rakan latihan kemiliteran dan pembanteraan mata2 moesoeh bersama2 tentera dan badan2 kelasjkan lainnja. 3 Beroesaha toeroet serta dalam membangoenkan oesaha koperasi rakjat bersama2 organisasi2 lain dan boeroeh.

2) Naskah: Mempertahankan „naskah Linggardjati“. Menoeoet kepoetoesan konperensi di Solo tgl 1—12 1946 dan menolak naskah yang menoeoet tafsiran Jonkman.

MEMPERTEBAL TEKAD MENJESAIKAN REPOLOESI

Malang, 23—2 (Antara)

Konperensi Pamong Pradja seloeroeh Djawa Timoer yang diadakan di Malang tgl 20—2 mengambil resoloesi sbb:

Mendengar amanat Presiden, wakil Presiden dan pedato pemboekaan menteri dalam Negeri yang diantara lain menerangkan bahwa: a) pada masa yang laloe „obat yang moedjarab“ oentoe membanteraan penjakit keragoen dan kegelisahan yang masa itoe ada di kalangan Pamong Pradja, ialah bahwa Pamong Pradja haroes ikoet menjeboerkan diri dalam repoloesi.

b) Masa ini Pamong Pradja soedah memboektikan ikoet serta dalam repoloesi dan menjelma sebagai Pamong Pradja dari negara yang merdeka.

c) Dalam negara Indonesia yang merdeka yang masih moeda ini Pamong Pradja adalah perserikatan negara yang soenggoeh penting. d) Negara kita sekarang menghadapi masa yang maha genting. e) Oleh karena itoe negara memboetoeahkan pengorbanan loear biasa dari peralatannja.

Memoetoeskan:

1. Menjajapi dan menjetoedjoei se penoehnja kbidjaksanaan (beleid) Pemerintah Poesat. 2. Mempertebal tekad dalam keadaan bagaimanapoen djoeja, taat dan patoeh kepada pemerintah. 3. Mengoelangi kesanggoepan ikoet menjelesaikan repoloesi sampai tertjapai tjita2 kita bersama ialah negara Indonesia Merdeka yang makmoer, loear dan bahagia.

ATJARA SIDANG PLENO K.N.I. POESAT

Tentang sidang KNI Poesat yang akan dilangsungkan di Malang tgl 25—2—1947 ini, Sekretariat Badan Komite Nasional Poesat mengoemoemkan sebagai berikoet:

Pertama: Atjara sidang pleno K.N.I. Poesat lama tanggal 25—2—1947. 1. Pidato pemboekaan oleh Presiden. 2. Samboetan Ketoea. 3. Pemberitaan pekerjaan Badan Pekerdja. 4. Peratoeran Presiden no. 6 tahoen 1946. 5. Badan Pekerdja dan Ketoea meletakkan djabatan.

Kedoea: Atjara sidang pleno K.N.I. Poesat baroe tanggal: 27—2, 28—2, 1—3 dan 2—3—1947.

1. Pidato pemboekaan oleh Presiden. 2. Pemilihan Ketoea. 3. Pembentoean Badan Pekerdja baroe. 4. Komoenike dan keterangan tentang Linggardjati yang mengenai peroendingan dengan pihak Belanda. 5. Timbangan dari poetoesan rapat.

BELANDA MENEROESKAN PERMAINANNJA DI KALIMANTAN

Jogja, 23—2 (Antara)

„Aneta mengabarkan bahwa dengan „besluit residen“ tgl 20—2 telah dibentoe „daerah Dajak Besar“ dengan di ketoeai oleh „Ass. Residen“ F. J. Hips.

Anggautanja ada 18 orang, sebagian besar terdiri dari orang2 golongan Dajak. Selain itoe seorang Banjar dan seorang Tionghoa. Kata pihak Belanda pembentoean badan diatas ini boekankah dimaksoedkan sebagai mendahoeloei konperensi Pontianak karena kata nja pemberian orang kami kepada daerah Dajak di Borneo Selatan ini tidaklah lain dari pada penglaksanaan terhadap khat golong Dajak yang berada se mendjak sebelum perang oentoe mendapatkan hak menentoeakan nasib sendiri dalam lapangan politik dan ekonomi.

MALAM PERINGATAN TENTERA MERAH

Jogja, 23—2 (Antara)

Malam peringatan atas oelang tahoen nja tentera Merah dilangsungkan tgl 20—2 malam digedoeng Sobi daerah Jogja dibawah pimpinan Soesanto dari seksi komite P.K.I. Jogja.

Hadir oetoesan2 berbagai partai dan badan, begitoe djoeja dari MBT, Penerangan dan Biro Perdjoengan. Pimpinan memboeka rapat dengan menerangkan bahwa peringatan tiadalah bermaksoed oentoe meniroe begitoe sa dia segala apa yang mengenai tentera Merah, tapi oentoe menjari dan mengerti „rahsia“ yang ada didalam tentera Merah, mengapa tentera yang dibentoe dikaman Revoloesi Roesia ditahoen 1918 itoe keperwirannja mengoemkan lawan moepoen kawan dalam akhir perang doenia kesatue dan dalam perang doenia kedoea.

Oentoe menerangkan „rahsia2“ itoe maka Abdoel Rachman dari Sentral Komite seksi PKI meriwajatkan pembentoean tentera Merah pada akhir perang doenia pertama oentoe memoe koel moendoer djiran yang soedah menjajapi banjak daerah2 Roesia. Tentera Djerman yang tidak bisa dikalahkan oleh tentera Tsar itoe kemoedian terpekoel oleh tentera Merah didekat Petrograd tgl 23—2, hingga hari kemenangan itoe akhirnya didjadikan hari peringatan bagi tentera Merah.

Dengan tegas digambarkan oleh pembiljara bahwa karena koetnja tentera Merah itoealah, negeri Soviet dapat mengetahoei segala permoesohan dan semakin lama semakin tegoeh kedoeoekannja didoenia ini.

Sebab2nja tentera Merah tahan oedji adalah karena berideologi yang koet dan tiada terpisahkan dari pada sebagian besar dari rakjat, jaitoe boeroeh dan tani.

Sesoeah itoe beberapa hadirin merogadkan samboetan. Malam gembira ini diboea dan di toetoe dengan Indonesia Raja dan lagoe Internasional.

PRESIDEN DAN PANGLIMA BESAR MENGOENDJOENGI MOEK-TAMAR MASJOEMI

Malang, 23—2 (Antara)

Presiden, menteri dalam Negeri, menteri Penerangan dan Panglima Besar tgl 22—2 pkl 15.00 berangkat dari Malang ke Kediri oentoe menghadiri moektamar Masjoemi ke-2.

Malam itoe djoeja Presiden dan Panglima Besar bertolak kembali dan tiba di Malang pkl 03.45 (tgl 23—2).

Menteri dalam Negeri dan Penerangan tinggal di Kediri mengikoeti moektamar.

Palembang sebagai poesat perniagaan

Palembang, 22—2 (Antara)

Kalau diDjawa pelaboean Tjirebon menjadi poesat perhoebloengan dagang dengan joear negeri, maka di Soematera adalah Palembang memegang rol penting.

Barang2 export dari sini adalah oesaha pendoedoek yang terdiri karet rakjat (bevolkingsrubber), kopi, lada, rotan dan lain lain, sedang barang2 import sebahagian besar barang2 kain, barang barang makanan (terutama beras dan haverhout). Menoeoet soember rasmi dalam waktoe antara tgl 1—15 boelan Djoea 1947 ada sejoemlah 42 kapal yang keloear masoek pelaboean Palembang (termasoeak yang beroleng) antara Palembang—Singapoera, Palembang—Koeala loengkal dan Palembang—Tembilahan dengan djoeumlah moetan 1671893 ton masoek dan 3048708 ton keloear.

PERHATIAN PEMOEDA BELANDA KEPADA PEMOEDA INDONESIA

Jogja, 24—2 (Antara)

Perhimpoean Pemoeda Nederland (Algemeene jeugdvereniging) yang berkedoeudoean di Amsterdam telah mengirim kawat kepada pemoeda Indonesia dengan perantaraan sekretariat Kementerian Negara Oeroesan Pemoeda bagian perhoebloengan toear negeri di Djakarta.

Adapoen isi soerat kawat tadi menjatakan simpati mereka terhadap pemoeda Indonesia yang mempertahankan kemerdekaan tanah airnja sampai mendapat pengakoean dari doenia internasional. Selanjutnja pemoeda Belanda yang tergaboeng didalam perkoempoelan tadi menyatakan kegembiraan hati mereka poela atas tertjapainja persetoedjoean Linggardjati.

Walapoen semangat mereka lebih ketjil dari semangat pemoeda Indonesia, merekapoen menjangoepi djoeja oentoe membantoe perdjoengan pemoeda Indonesia goena keamanan, perdamaian dan keamanan doenia.

Kawat tadi diakhiri dengan salam perdjoengan bangsa Indonesia, „Merdeka“.

PANTUNGAN BELANDA OENTOEK BERTEMPOER

Laboean, 23—2 (Antara)

Tgl 21—2 dari djam 10.30 sampai djam 11.00 tiga boeah kapal terbang Belanda, satue berwarna poeth dan doea lainnja berwarna biroe, terbang berpoetar2 diatas koeala Laboean, poelau Karakatau dan Penaijan.

Dari djam 15.00 sampai djam 15.30 seboeah kapal perang Belanda soedah melepaskan poela tembakan2 dengan meriamnja doea belas kali tetapi bloem diketahoei arah mana yang ditembak itoe. Keroegian bloem diketahoei sedang penjelidikan oleh yang berwadji sedang dilakoekan.

Sementara itoe dari djeroesan front Timoer antara Banten dan Bogor terdengar dentoeman meriam yang hebat ber toeroet2 dari tanggal 19 sampai 21—2.

RESOLOESI KONPERENSI OEMAT ISLAM SOEMATERA TIMOER

Tebing Tinggi, 23—2 (Antara)

Konperensi Oemat Islam S. Timoer ig dilangsungkan pada hari Minggu tgl 23—2—1947 di Tebing Tinggi dan dihadiri oleh wakil2 Tjabang tjabang Masjoemi Moehammadijah, Al DJ Washlijah, Perpai, GPII., Al Ittihadjah, Moeslimaat, Aisjah, Kepoeterian Al DJ, Washlijah, GPII Poeteri, Alim Oelama, Saudagar2 Islam, dari seloeroeh Soematera Timoer mengambil resoloesi sebagai berikoet:

Mengingat

Bahwa tentera belanda masih toeroes memperlihatkan terornja dengan penjarangan2 membabi boeta terhadap bangsa Indonesia, walapoen Panglima Tertinggi Angkatan Perang Repoblik Indonesia telah mengoemoemkan koemandu hentikan tembakan diseloeroeh medan pertempoeran.

Menimbang

Bahwa menoeoet adjaran agama Islam tiap tiap kaem Moeslimin wadjib mempertahankan kemerdekaan Indonesia.

Memoetoeskan.

1. Mengandjoerkan kepada seloeroeh kaem Moeslimin di atas keinsjafan dan tanggoeng djawabnja kepada Agama, soeaja mempertegoeh tekad perdjoengan kita sekarang, dengan tenaga, harta dan jiwa fi-sabilillah.
2. Mengandjoerkan kepada seloeroeh kaem Moeslimin dalam perdjoengan NRI soeaja mempertegoeh iman dan taqwa kepada Toehan kesoetjian amal dan kerdja, memegang tegoeh agamannja.
3. Mengandjoerkan kepada seloeroeh lapisan rakjat soeaja lebih mempertegoeh perdjoengan kemerdekaan kita dengan persatoean2 yang lebih koet dan tegoeh.

RESEPSI BARISAN BANTENG

Siantar, 21—2 (Antara)

Pada „Antara“ diminta menjjarkan, bahwa pada tgl 3 sampai 4 boelan 3 di kota Sibolga akan dilangsungkan resepsi seloeroeh Barisan Banteng se Soematera. Konperensi terseboet akan dihadiri oleh kepala2 pasoeakan dan rombongan2 panitra.

Medan - Area

BERITA RASMI TENTERA

Siantar, 25—2 (Antara)

Djoeoebitjara tentera Dipisi Gadjah 2, mengoemoemkan tgl 24—2—1947: Di Front Amplas pkl. 6.30 pagi, pihak sana telah melepaskan tembakan toemong dari Kampong Baroe kearah Amplas.

Satue pesawat terbang mereka menembaki dengan senapang mesin baha gian yang terletak diantara Empat Amplas sampai Bindjei Amplas.

Korban tidak ada. Penembakan Belanda ini berlangsung kira2 ½ djam.

BERITA TAMAN KEMADJOEAN PEGAWAI NRI MEDAN

Oleh pengoeroes Taman Kemadjoean Pegawai NRI Medan kami dimintakan mengabarkan, bahwa pada hari Raboe tgl 26—2—47 tidak djadi diadakan tjeramah, sebagai yang telah dimaloemkan kemarin dalam pertemoean dengan wartawan2 dan pegawai2 Djabatan Penerangan di Balai Soetomo, tetapi akan diadakan koersoes bahasa Inggris se bagai biasa. Demikianlah soepaja yang bersangoetan ma'loem.

PERTEMOEAN DENGAN OEToesan KEMENTERIAN PENERANGAN

Berhoebloeng dengan kedatangan sdr Adham Hasiboean sebagai oetoesan Kementerian Penerangan di Siantar, maka antara sdr. tsbs. dengan pegawai pegawai NRI, atas andjoeran Wali Kota Mr. Joesoef telah diadakan pertemoean di Balai Soetomo. Dalam pertemoean itoe berbagai oesael yang mengenai penghidoepan dan keadaan pegawai Repoblik Indonesia dikota ini mintak disampaikan kepada Goebnoer.

Diantara oesael2 itoe selain mendesak soepaja Kementerian terseboet aktif di Medan Area, djoeja diminta soepaja pemerintah Poesat Soematera lebih banjak menoeampahkan perhatiannja terhadap perbekalan dan keperluan me reka yang tinggal di Medan.

XPENDIDIKAN DIKOTA MEDAN

Setelah beberapa boelan boleh dikatakan pendidikan dari anak2 warga negara Indonesia yang tinggal dikota Medan hampir tidak ada sama sekali, berhoebloeng oleh karena pergolakan dikota Medan sekolah2 terpaksa ditoe toep dan goeroe2nja menjingkir keloea kota, maka denoan gembira kita mendapat kabar dari Wali Kota bahwa pada hari Sabtoe tgl 1 Maret akan diboea Sekolah Rakjat di Djalan Antara no. 157 (bekas Boestanoel Oeloem).

Penerimaan moerid adalah oentoe kelas 1, 2 dan 3. Moerid2 yang telah mendaftarkan namanja hendaklah hadir bersama2 orang toeanja pada hari tsbt. ada djam 8.30 (W.I.). Bagi yang berkeperntingan diminta soepaja beroesoeran dengan goeroe2 sekolah terseboet pada waktu beladjar.

SEBAB APA?

Kira kira djam 12.30 siang tgl 15—1 yang laloe, seboeah motor Jeep yang dikenderai oleh MP Belanda telah berhenti dimoea seboeah roemah didjalan Bilion di Belawan. MP itoe laloe menggeledah roemah terseboet. Soedah penggeledahan dilakoekan mereka tskepoea membawa jansens Simandjoentak empoeanja roemah. Sampai sekarang ia bloem lagi dipaskan.

DIANIAJA DAN DITEMBAKI

Pada malam 23—24 boelan 2 yang baroe laloe ini kira kira djam 21.00, seboeah motor gerobak kepenjaan pihak sana yang membawa 2 orang serdadoe Belanda, diantaranya seorang adjoedan telah berhenti dimoea gar doe Polisi NRI di Akardia Park Geloe goer. Mereka toeroen dari motornja, masoek ke pos terseboet dan dengan tidak tahoe sebab moesababnja laloe memeriksai garoe itoe dengan kasar dan marah. Dengan tidak ada alasan apa apa tiba tiba serdadoe serdadoe pihak sana memoeoek2 2 orang agen polisi yang menjajaga di pos terseboet. Seorang diantaranya melarikan diri oleh karena kena poekoelan tadi.

Adjoedan Belanda itoe setelah melihat agen polisi ini lari laloe menjoe roeh soepirnja yang bernama Kees mngedjarnja. Kees mengambil pistolnja dan menembak sampai 3 kali. Tetapi tjak mengenai yang ditoeudjoean. Satue dari tembakan itoe mengenai katja djendela roemah toean Luthi, pe rimpin Intercross tjabang Soematera ig laloe kekamar tidoeanja mengenai dinding dan akhirnya djatoeh seboeah media dikamar tidoe toean itoe.